



臨時教員の待遇 改善に向け検討

年度末と新学期の
空白期間の短縮を

●9月定例
県議会予算
委員会で、
全国で一番

待遇が悪い、本県の臨時教員の現状を指摘し、
改善を強く求めました。

3月24日修了式以降も、必要な業務がある
にもかかわらず、無給・無権利、労基法に抵
触する業務が強られる学校現場。全国で最
悪の環境です。

教育長「4月1～
3月30日が多い」

●教育長は
「全国的に4



月1日任用、3月30日までの任用であること
は承知している」「まだ、改善の余地はあるの
ではないかと思っている」と答弁し、採用配
置を早めることと、終業式後の任期延長に向
け検討することを明らかにしました。



オウリン
にやんでも通信

組みが壊された
中での仕事をやっ
てきた経験が生き
ている。「前例踏
襲」は県庁では通
用しない！と、
中澤産業振興部長。



●県庁では「前例踏襲」は通用しない

この下で眠っています。「かわいかったねえ…」今は思っ
出すことが、癒しです。



●お彼岸

秋のお彼岸の日。今は亡
き猫の「りんたるこ」「じ
ゆうべえ」のお墓へもお
参り行きました。
妻の両親の家の庭。その
一角に二匹が仲良く抱き
合って眠っている姿を義
母が土をこね焼き上げた
陶器製の墓石。二匹は、